

6 Société et Culture

Clôture du Jubilé des 175 ans d'évangélisation du Gabon
L'Église catholique compte 16 nouveaux prêtres

Une phase de l'ordination des prêtres par Mgr Dal Toso.

Sveltana NTSAME
NDONG
Libreville/Gabon

ABRITANT d'ordinaire les événements sportifs, comme son nom l'indique, le Palais des sports de Libreville a prêté son cadre, hier, à la clôture des manifestations marquant la célébration du Jubilé des 175 ans d'évangélisation du Gabon. Parés des couleurs jaune et blanc, les fidèles chrétiens du Gabon et d'ailleurs sont donc venus, nombreux, vivre des instants de communion fraternelle, sanctionnant la semaine de méditation et de recueillement riche d'enseignements bibliques ayant ponctué ledit événement, lors de la grande messe pontificale célébrée par l'émissaire du Vatican, Mgr Giampietro Dal Toso, en sa qualité de président des Œuvres missionnaires pontificales. En présence de plusieurs personnalités religieuses et politiques dont le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, et deux membres de la famille de Mgr Rémi Bessieux qui ont fait le déplacement de Libreville pour la circonstance. La clôture du jubilé des 175 ans de l'Église au Gabon a



Mgr Giampietro Dal Toso durant son homélie lors de la clôture du jubilé des 175 ans de l'évangélisation du Gabon.

vu la grande famille catholique s'agrandir de 16 nouveaux "soldats" du Christ, qui ont été ordonnés prêtres. Une ordination presbytérale supervisée par Mgr Giampietro Dal Toso. Un honneur qui leur est revenu, surtout que c'est la première fois que l'émissaire du Vatican se prête à ce type d'exercice. Dans son homélie tirée de la parabole du riche et du pauvre Lazare, le prélat a mis en garde l'assistance contre le danger de l'indif-

férence à l'égard de Dieu et de leurs semblables. Avant de les encourager à cultiver l'amour et le partage. *"La parabole du riche et du pauvre Lazare vient nous rappeler cette dette que nous accumulons chaque jour, et dont il faut s'acquitter avant le dernier jour. La dette c'est l'amour qui pousse au partage. Comme nous le savons et en posant déjà les bases, ce jubilé est aussi une occasion de prendre des résolutions, afin d'honorer cet engage-*

ment", a exhorté l'émissaire du Saint-Père. Une exhortation partagée par le cardinal Philippe Ouédraogo, président du Symposium des conférences épiscopales d'Afrique et Madagascar (SCEAM), qui est d'avis qu'*"en dépit de toutes les réalisations de votre église, la justice, l'unité des fils et filles du pays, la paix et la concorde, la tolérance et le vivre ensemble, de même que l'égalité de tous les ci-*

toyens devant la nation, toutes choses qui sont le fruit de l'Évangile, demeurent d'énormes défis à relever", soutient-il, parlant spécifiquement du Gabon.

En marge de cette célébration, le chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, a reçu l'émissaire du pape, accompagné de l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone.

Lors de cette rencontre, l'hôte du Premier ministre s'est dit satisfait de l'œuvre de congrégation accomplie au Gabon. D'après lui, l'Église catholique a contribué à l'éducation et à la formation des Gabonais depuis l'arrivée des missionnaires.

C'est pourquoi, il prône l'intensification de la collaboration entre le Saint-Siège et le Gabon.

Les nouveaux prêtres ordonnés par diocèse et Congrégation

Diocèse de Libreville

- Assoumou Pamphile
- Assoumou Philippe
- Ekuma Michael
- Nfane Didier
- Ntoutoume Frédéric
- Nziengui Roland
- Tiguet Fabrice

Diocèse de Mouila

- Mouanda Mougonga Alain Freddy
- Moutsila Magloire Estève

Diocèse de Port-Gentil

- Ambenga Jean Marie
 - Klouvi Moundounga Pierre Vincent Claude
 - Nkolo Brice
- Congrégation du Saint-Esprit et du Saint Cœur de Marie (Missionnaires spiritains)
- Eko Aboghe Hermann Davy
 - Biyeghe Juvenal
 - Mboulou Mboulou Hulrich
- Missionnaires des fils du Cœur Immaculé de Marie (Missionnaires Claretains)
- Moukanda Chradhin Rody